



Dr. Georg Kronawitter Richard Quaas
MITGLIEDER DES STADTRATS DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München

ANTRAG

Inbetriebnahmedrama Variobahnen – Klarheit über die Ursachen schaffen

Der Stadtrat möge beschließen:

Das Revisionsamt wird beauftragt, zu ergründen, woran es liegt, dass die neuen Variobahnen der SWM/MVG entgegen aller Erwartung bislang für das Münchener Tram Netz nicht zugelassen worden sind.

Begründung:

Bei der Zulassungsverzögerung bei den Variotrams für das Münchener Tramnetz tappt der Stadtrat vollkommen im Dunklen, was die wahren Ursachen angeht. Mittlerweile erreichen uns Infos von Insidern, wonach die Bahnen für Münchener Verhältnisse etwas zu breit seien sollen.

Es gibt für den Stadtrat nur eine Möglichkeit, der Wahrheit nahezukommen, und das ist die Beauftragung des Revisionsamtes. Aufgrund der Bedeutung der Angelegenheit für München ist die Vorgehensweise gerechtfertigt, um der gesetzlichen Überwachungspflicht des Stadtrates Genüge zu tun.